

倉掛新聞

〈発行所〉
倉掛自治連合会
井原市井原町倉掛
会長／片岡宏文
〈編集〉
倉掛自治連合会
倉掛少年団育成会
消防井原分団第3部

新年の門出祝う

井原分団第3部

消防出初式

寒波の影響で薄い雪化粧となった1月15日、平成29年井原市消防出初式が挙行された。

瀬藤部長が指揮



写真Ⅱ第3部消防機庫前・1月15日

井原分団第3部の式典は午前6時より機庫前で行われ、今年の第3部を率いる瀬藤慎二部長が「無火災を目標して頑張りたい」と、防災活動へ向けての決意を述べ、出席した倉掛及び夏目の自治連合会長らが祝辞を述べた。

向町河原で一斉放水

午前7時から井原小学校体育館で井原分団の式典、同10時からは市団の式典が挙行された。

第3部団員名簿

- 瀬藤 慎二 (倉掛)
- 片山 敬一 (倉掛)
- 塚原 智也 (倉掛)
- 増成 達也 (倉掛)
- 岡上 浩一 (倉掛)
- 井原 賢一 (倉掛)
- 石立 浩四 (倉掛)
- 西山 喬士 (倉掛)
- 今井 豊大 (倉掛)
- 松本 利樹 (倉掛)
- 田中 紀之 (倉掛)
- 三嶋 良輔 (倉掛)
- 笠原 慶一 (倉掛)
- 尾井 英哲 (倉掛)
- 丸山 裕二 (倉掛)

典が井原市民会館でそれぞれ行われ、新年の門出を祝った。



第3部が4連覇

井原分団消防操法訓練大会

平成29年井原分団消防操法訓練大会が井原小学校で1月29日、自動車ポンプへ2チーム、小型ポンプへ6チームが出場して開かれ、

午後1時より、向町の小田川河川敷で井原分団による一斉放水Ⅱ写真Ⅱが披露され、井原町民や防火クラブの倉掛少年団員ら多数が見学した。

コミマ体験会 20人が参加

つどえろるで2月4～5日、コミュニケーション麻雀体験会が開かれ、市民ら



約20人が参加した。大きな麻雀牌を使うこの遊びを健康的な活動と位置づけ普及を図っている井原市社会福祉協議会のボランティアが指導に当たった。参加者の中では「簡単なルールで楽しい」と笑いが飛び交っていた。

5月に創刊20周年

倉掛新聞

地域の情報を伝えてきた倉掛新聞が今年5月、創刊20周年を迎える。

長の技を織り交せて好成績を挙げた第1班Ⅱ写真Ⅱが4連覇を飾った。出場選手は次のとおり。

弊紙は平成9年5月以降、倉掛自治連合会が発行を続けてきた。2カ月ごとの「紙」による伝達の隙間を埋めようと、平成16年7月にホームページ「倉掛自治会」を開設。5月ごろに「20周年を祝う会」の開催を検討している。

少数激戦の様相呈す

井原市議選

任期満了に伴う井原市議会議員選挙が4月23日に行われるにあたり2月14日、井原市役所4階大会議室で立候補予定者説明会が開かれた。

定数20人に対して、説明会に出席したのは23陣営。現職20人のうち、今限りで4人が勇退を表明してお

り、少数激戦の様相を呈している。説明会以降、倉掛地内の陣営も出席していたことが広まると、住民らは「倉掛は議員不在の期間が長い」「16年ぶりに地元から立候補されるんですか?」「とにかく出てもらって活性化に尽力いただきたい」と、期待を膨らませている。

